

MEDIO: MILENIO TV
NOTICIERO: MILENIO NOTICIAS 13 HORAS
FECHA: 02/FEBRERO/2024

Gabriel Yorio dio a conocer que S&P ratificó la calificación de deuda soberana

ENRIQUE BURGOS: El subsecretario de Hacienda y Crédito Público, Gabriel Yorio, dio a conocer que Standard and Poor's ratificó la calificación de deuda soberana a largo plazo de México en moneda extranjera y local en BBB y BBB+, respectivamente, con perspectiva estable.

La calificadora señaló que la perspectiva estable refleja su expectativa en la gestión macroeconómica cautelosa que deberá prevalecer en los próximos dos años a pesar de las complejas condiciones globales.

Además, ha destacado el crecimiento anual del Producto Interno Bruto mayor a 3 por ciento en 2023, mismo que sorprendió al alza como un resultado de la fortaleza de la demanda interna en línea con una moderación de la inflación en un contexto global y complejo.

Asimismo calificó de sólida la posición externa del país y la historia de credibilidad y estabilidad macroeconómica como el bajo déficit en la cuenta corriente que se financia por los flujos de inversión extranjera directa.